

## Benefizkonzert am 3. April 2025 in der Mehrzweckhalle

Motto: „Wir sind alle Weisendorfer Kinder“



Zahlreiche Eltern und Gäste füllten die Mehrzweckhalle nahezu bis auf den letzten Platz und ließen sich vom Programm des Frühlingskonzertes verzaubern. Im Folgenden geben wir Ihnen ein paar Eindrücke:



Die zweiten Klassen begeisterten mit ihren Wim-Liedern „Im großen, weiten Ozean“ von Karin Schuh und dem „Frühlingslied“ von Uwe Schuh unter der Leitung von Christine Pölloth.



Die Arbeitsgemeinschaft Musical unter der Leitung von Katharina Lang und Petra Herbert brachten eine Kostprobe des Musicals „Die Piraten“ auf die Bühne und machten Lust auf die Vorstellungen am 22.7. und 23.7. in der Mehrzweckhalle.



Seit einem halben Jahr erst probt die Bläsergruppe unter der Leitung von Christine Pölloth. Sie spielten „Kuckuck, Kuckuck, ruft`s aus dem Wald“ und „Let`s rock“.



Der Lehrerchor begeisterte mit einem Medley aus zwei Popsongs von Imagine Dragons und Maroon 5.



Der Liedbeitrag der Klassen 3b und 3d mit Frau Köhler „Hey, kleiner Osterhase“ begeisterte die Zuhörerschaft nicht nur musikalisch, sondern auch wegen ihrer schönen Verkleidung als Osterhäschen.

Den großen Abschluss bildete das gemeinsame Lied aller Kinder „Kind der Erde“ nach Oli Glass.